



日本共产党議員団  
2015.7.2 NO.1326.  
ご相談はお気軽に  
TELとも 3905-0970  
FAXとも  
赤羽北3-23-17  
(バス停「赤羽北3丁目」、メガシティ近く)

## 国会を包囲して全国から沖縄から歴史の逆行は許さない決意



△6月28日(日)夕方、赤羽西口ひろばで



### 梅雨

急に、むし暑くなってきた。  
体調に気をつけてください。  
「戦争法案に反対」と青年、  
学生ががんばってます。裏面を  
みてください。

## 1183人の署名で 「戦争法案は廃案に陳情」 7月1日(水) 企画総務委員会 北・九条の会 提出

日本共产党(八卷直人、山崎たか子委員)は、法案の問題点を具体的に指摘し、国民世論も憲法学者も反対の声をあげていると、陳情の採択を主張ましたが、結果は継続審査となりました。

9条の会代表し、審査に先立て、「安倍政権が鳥生弁護士が説明。解釈で憲法を変えようとしているのは、立憲主義の基本原理に違反している」と指摘しました。各会派の態度は、次の通り。  
共産:採択、民主:賛成、自民:不採択、公明:継続

### 6月議会のご報告

選舉後初の区議会  
○7月3日(金)が最終本議。  
9名の党区議団は、公約の実現めざして、全力をあげました。  
初当選・野口まさと区議は、元PTA会長の経験とともに初質問

- ①20分間の持ち時間をフルに使って、学校統廃合によって運動場が狭くなること教室不足が起きている問題を切口と訴え教育長の姿勢をただしました。
- ②また、十条のまちづくり、特に十条駅の立体交差化問題や道路問題では、住民の意見や要望をしっかりと受けとめるべきだ。住民本位のまちづくりこそ求めました。

### 健康福祉「保育料の値上げは委員会の区民の理解得られぬ」

○共産党(宇都宮章・副委員長、さがら委員)は、保育園利用世帯の1300世帯が値上げの影響をうける大問題として、「子育て一番」「アーリー雇用定着化が最重要課題」とかけげる区長が選舉直後にこのような値上げを行うことは許されないと、区の姿勢をただしました。

### 5日④4時-区民集会

○「ためよう、戦争法案」の北区民集会  
王子駅前の三角公園に集合、パド

## 過去最高の積立金477億

○3月末の出納閉鎖を行ったあと、あらたに12億円を積みあげました。

一方区民には次々と負担が…  
区長選が終わったあとに保育料も施設使用料も値上がり条例改正

北区保育料等徴収条例の一部を改正する条例

北区北とびあ条例の一部を改正する条例

北区赤羽会館条例の一部を改正する条例

北区滝野川会館条例の一部を改正する条例

北区立元気ぶらざ条例の一部を改正する条例

北区立コミュニティ会館条例の一部を改正する条例

北区立ふれあい館条例の一部を改正する条例

北区立コミュニティアリーナ条例の一部を改正する条例

北区立区民斎場条例の一部を改正する条例

北区ネスト赤羽条例の一部を改正する条例

北区立健康増進センター条例の一部を改正する条例

北区男女共同参画センター条例の一部を改正する条例

北区自転車の放置防止に関する条例の一部を改正する条例

北区自転車等駐車場条例の一部を改正する条例

北区駐車場条例の一部を改正する条例

北区立公園条例の一部を改正する条例

北区立文化センター条例の一部を改正する条例

北区立十条台小学校温水プール使用条例の一部を改正する条例

北区体育館条例の一部を改正する条例

北区立体育施設条例の一部を改正する条例

北区立北ノ台スポーツ多目的広場条例の一部を改正する条例

北区飛鳥山博物館条例の一部を改正する条例

## 未来のためにたたかう



大学4年生

めの学生緊急行動)が東京・渋谷ハチ公前で  
おこなったアピール街宣。若者たちがマイク  
を握って、「戦争法案反対」の思いをスピーチ



## 又対敵田舎へ行くる動

私は、じつじ現象を見た  
結果で現象です。



23歳

戦争法叢書反対

上げるのは今です。私たちの行動を安倍首相に見せつけましょう。私たちは止められる」と訴えました。それぞれの訴えを紹介します。

相を置いて前に進む

日本は世界でアーティストの本拠地となりました。一方で、日本の文化が世界に広がる一方で、日本社会は急速に変化してきました。特に、第二次世界大戦後は、経済成長によって人々の暮らしや価値観が大きく変化しました。また、高度経済成長期には、多くの人々が海外へ移り、日本社会に多様な文化が混ざり合ってきました。しかし、同時に、少子高齢化や労働人口減少などの社会問題も深刻化しています。



大学4年生